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本报综合消息 将于
#

月
,"

日正式上映的电影 !港礮"

#

月
,3

在北京举行首映发布会#延续!港礮"之前几次简洁明了

的发布风格$当日依旧是只有徐峥%赵薇%包贝尔%杜鹃
4

人登

台&答记者问'的简单形式# 这种用时最短%人数最少%信息最

大化的发布会风格深得媒体喜欢#

徐峥说$拍!泰礮"时$他掌控力还没那么强$这次在!港

礮"里加入了一些深刻的东西$比如思索现代人的情感和婚姻

生活$包括一些中年危机的东西#

!港礮"在首映发布会的前一天$特别举行媒体观影场$带

着观影后的诸多感慨$ 媒体也就片中的故事和主创进行探

讨# 作为一部讲述男人在初恋身上追求得到和在妻子身上得

到太多终于懂得珍惜的故事$ 徐峥说$ 片中赵薇的妻子角色

融入了自己太太陶虹身上的很多东西# 这部片中$ 徐峥把女

性的形象推得很高$ 大方得体$ 玲珑通透# 他说$ 这是满足

所有男性幻想的妻子形象# 而赵薇在片中赋予这个角色很多

喜感$ 让人好笑又心疼# 稳稳达到了徐峥设计的击中观众内

心的初衷#

虽然在片中的戏份几乎只有开始和结尾的各
!"

分钟$不

过用徐峥的话说$赵薇的每次出场几乎都是&点睛'$&这个角

色身上那种憨态可掬$天真活泼下带着生活的智慧$我觉得只

有赵薇能演出来# '在一部&礮'片里探讨两性关系$因为徐峥

觉得女人在生活里真的太伟大了# &我送孩子上课$看到很多

都是妈妈带着孩子$我观察这些女性$发现真正是她们在支撑

起一个家$在家里绝对起着定海神针的作用# 她们很有担当$

本身有自己的专业和理想$但还要在家里面平衡各种关系#其

实是很有智慧的# '

而关于徐峥和包贝尔负责的&礮'线$徐峥说$之所以要选

择&礮'在香港$是因为他觉得香港能勾起很多人的回忆$包括

电影和歌曲# 所以他邀请了导演王晶来客串了很大一部分戏

份#&有人说我们怎么没去荷兰$没去非洲$我觉得需要一个地

方$很接地气$能让观众有共鸣$唤起大家的青春记忆$最契合

的地方就是香港# '

徐峥说$有一些投资人认为现在观影的活跃人群是
!5

到

,"

岁的群体$&但我觉得其实
5"

前和
63

后的人是有很强消

费能力的# 但是他们走进影院并不太多$ 因为关于他们的题

材太少了$ 所以我特别想做一部让
63

后%

53

后%

#3

后都能

一起看的电影#' 不久前$ !捉妖记" 挤下 !泰礮" 保持的

国产片票房最高的纪录$ 被问到 !港礮" 能否重新夺回魁

首$ 徐峥轻描淡写$ &!捉妖记" 是暑期档非常合适的合家

欢电影$ !港礮" 如果为了票房的话$ 那我们就做成
78

形

式了#' 徐峥说$ 他从来没想过要做一部破票房纪录的电影$

&我们注重的是情感的表达$ 希望观众能读懂我们的故事$我

们的人物和情感# ' !马森"
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陈伟霆和阿
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半夜三更微博宣布分

手 !"我们的爱也不像自己想象中坚固 #$

希望 %大家可以停止伤害 $停止对我们作

品以外的关心$停止永无止境的猜测和抹

黑&&'对这样的说辞$传统不传统的人都

比较干瞪眼(

这场持续
"

年的姐弟恋$从一开始就显

得很脆弱(当年宣布恋情的时候$阿
9:

好像

用尽了全身的力气$ 说勇气就剩下了一碗(

之后$ 两人的恋爱时间马上被算个不停$

是才
7

个月$ 还是背着之前两人的前任郑

中基和
2;<=)(:(>

已经暗度陈仓
+

年多)

上个月阿
9:

还在说我们没分手$ 我们

俩挺合适( 去年
#

月
$?

日的新闻是 *陈伟

霆澄清和阿
9:

分手传言 ! 希望大家放过

我+( 其实舆论也不会专门对他俩不善意不

放过$ 娱乐圈恋情就是这样无风三尺浪$ 没

有借东风, 草船借箭, 空城计这几下子活不

下来( 看两人的分手声明$ 虽然努力排除万

难$ 还是被伤害被误解被定罪$ 有点被迫害

型人格了都(

当年阿娇和阿
9:

的组合
@'A;B

迅速蹿

红$ 从
9.C.D

口中夺走一大批
+4

岁左右的

学生歌迷( 随着年龄增长$ 攻城略地$ 成

年粉丝激增$

@'A;B

破除 %女子团体难红

的魔咒'$ 堪称香港出道
+?

年最长寿的女

子团体( 阿
9:

少女盛名之下$ 和陈伟霆姐

弟恋$ 女强男弱的格局特别明显( 坊间男

方靠女方上位的说法不绝于耳$ 也是蛮伤

人的(

看过两人上李静的节目-陈伟霆普通话

是阿
9:

教的.$李静给他埋坑$让他选
2

还

是
E

( 陈伟霆选完$阿
9:

说$你要说$不告诉

你(问他唱歌组合怎么没坚持下来$阿
9:

又

赶紧替他说$那也要看
F:GH;=G

配合不配合$

真是姐姐带着弟弟闯江湖呢(陈伟霆看起来

大男孩一个$他还在%我会把肩膀练得强壮$

背负更大的重量'的级别上$离做一个有担

当的男人$仍需时日(

年龄差异对男女来说不对等$是心理,生

理双重的(女孩成熟早$从小就比同龄男生心

智早发展五六年甚至更多$ 所以男人比女人

大个
+?

岁
$?

岁可以在一起$ 女的找个弟弟

恋爱结婚$就是明知山有虎$偏向虎山行(

姐弟恋的关键$对于女人来说$不是姐

比实际年龄显小$两人看起来没有差距这样

此一时彼一时, 情人眼里出西施的状态$更

不是长路奉献给远方$ 玫瑰奉献给爱情$我

拿什么奉献给你$我的弟弟(

从阿
9:

隐婚
4

年,离婚才宣布的过往看$

她是那种很保护自己的女孩子$ 不是大包大

揽的辣姐性格( 现在两人和平分手$ 双方

粉丝不依不饶互相指责$ 感觉也是代沟不

浅( !黄啸"
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本报综合消息
+?

月
+

日至
+?

月
7

日

在渔阳国际滑雪场举办的
$?+"

优酷(土豆

理想音乐节$

#

月
$?

日公布演出阵容#

+##6

年出生的王菲之女窦靖童赫然在列$ 这也

是窦靖童继今年
5

月登上日本音乐节舞台

后$首次在内地登台演唱#

作为王菲与窦唯的女儿$ 窦靖童一直

备受关注$ 她在
$?++

年就组建了自己的乐

队并担任主唱$

$?+$

年推出了原创单曲$展

现了自己的音乐才华$但在母亲的保护下$

窦靖童从未公开演出# 今年
5

月
6

日$窦靖

童以音乐人的身份首次站在日本音乐节的

舞台上$ 双手握着麦克风% 背上吉他的瞬

间$摇滚范儿十足# 几首歌的演唱便令大家

惊喜不已# 经纪人陈家瑛表示$此前的日本

之行只是窦靖童的&实习公开表演'# 而本

次加盟&

$?+"

优酷(土豆理想音乐节'的意

义则可以视为窦靖童在内地的 &公开首

秀'$同时可以吸收不一样的舞台经验# 理

想音乐节创始人解晓东也表示) 创办音乐

节和青年先锋计划$ 就是要给有才华的年

轻音乐人一个展示和交流的平台#

此次
$?+"

优酷(土豆理想音乐节现场

将划分两大舞台$分别为&理想舞台'以及

&优酷(土豆舞台'# 两边舞台交错开启表

演# 许巍%李志%任贤齐
7

位摇滚%民谣%流

行实力歌手将分别在
7

天的舞台中压轴登

场$并领衔
7-

组海内外顶尖歌手及乐队登

台亮相$如戴佩妮%曾轶可%布衣乐队%扭曲

的机器等# 作为海外阵容的代表$韩国&摇

滚之父'金庆鰑的到来最为让人惊喜# 他曾

在韩国版!我是歌手"的竞演中拿下
4

次第

一$并获得历史最高得票率# !马晓春"
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本报综合消息 由中国爱乐乐团等出

品的音乐艺术片!黄河"

#

月
$?

日公映# 影

片以著名的!黄河大合唱"为背景$采用现

场演奏与剧情相结合的方式$将&钢琴协奏

曲'和&黄河大合唱'等几个不同的版本整

场演奏了下来#

濮存昕在片中担任朗诵# 钢琴家郎朗%

指挥家余隆% 歌唱家王秀芬等也参与了本

片演出# 导演滕文骥感慨地表示$自己一直

以来都是中国爱乐乐团的粉丝$&以前都是

在仰视它$ 没有想到自己有一天会拍一部

跟中国爱乐乐团有关的电影# '

滕文骥表示$有
4??

多名中国爱乐乐团

的演奏家们参与了本片拍摄$&他们都是无

偿参演$到现在都没有报酬# '同样作为中

国爱乐乐团的粉丝和古典音乐的爱好者$

白岩松也表示$ 在中国目前红火的电影市

场中$像!黄河"这样的艺术电影理应受到

大家的关注$ 在电影院的排片中有一定的

比例# !王金跃"

陈伟霆!右"和阿
!"

窦靖童


